



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0061/2015		Datum:	21.05.2015			
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
12.06.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	öffentlich						
Betreff:	Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Gedenkfeier anlässlich Wiedervereinigung						

Am 03.10.2015 jährt sich die deutsche Wiedervereinigung in Freiheit und in Übereinstimmung mit den Nachbarn in Europa zum 25. Mal. Direkt nach der Wiedervereinigung hatte Koblenz der Stadt Sondershausen in Thüringen Hilfe beim Aufbau der Verwaltung gegeben und damit an der Verwirklichung der Einheit tatkräftig mitgearbeitet.

In der Sitzung vom 02.10.2014 hatte der Stadtrat zur Kenntnis genommen, dass die Stadtverwaltung Koblenz eine Feierstunde aus diesem Anlass durchführen will. Seitdem ist nichts weiter über den Fortgang der Planung bekannt geworden.

Deshalb fragt die CDU-Fraktion:

- Wie weit sind die Vorbereitungen der Stadt für eine Gedenkfeier geraten?
- Bestehen irgendwelche Kontakte in dieser Sache nach Sondershausen, wenn ja, welche und wenn nein, wieso nicht?